
Pferde  
Deutsches Reitpferd 

Es handelt sich nicht um eine 

eigene Rasse, sondern steht für in 

Deutschland gezüchtete, 

klassische Warmblutpferde.  
 

Sie sind sehr gute Vielzweckpferde 

mit hervorragender Rittigkeit und 

Leistungsbereitschaft.  Auch für die 

Kutsche sind Sie ideal geeignet.  
 

Es gibt die Rasse in allen 

Grundfarben bei einem Stockmaß von 

160-170 cm.    
 

Früher wurden die Pferde für Arbeiten 

in der Landwirtschaft gezüchtet.  

 

In den letzten Jahrzehnten wurden für  

die Zucht auch Vollblüter, Araber und 

Trakehner  eingesetzt, um ein 

elegantes Sportpferd zu erhalten.  

 

 

 

 

 

 

Nachdem 2.Weltkrieg kam es zum 

Blutaustausch mit anderen deutschen 

Warmblutpferden wie  Holsteinern, 

Hannoveranern, Westfalen, Hessen 

u.a., so dass sich diese 

Warmblutrassen anglichen. Die 

Warmblutzucht in Deutschland ist 

aber weiterhin regional organisiert.   

 

Übrigens: Wussten Sie, dass sich 

diese Pferde bestens für den 

Turniersport  eignen und weltweit eine 

Spitzenstellung einnehmen?  


